



**2** Vizebürgermeister Christian Matzka, Bürgermeister Karl Schlögl, Landeshauptmann Erwin Pröll und Ergo-Chef Ingo Lorenzoni (v.l.) mit Austropop-Star Rainhard Fendrich (Mitte) im Nikodemus. *Foto: Susicky*



**3** Bei der Eröffnung des Feuerwehrhauses der FF Steinbach: Pfarrer Laurent Lupenzu Ndombi Mwabilayi, Wehrführer Bernd Ludwig, Kommandant Stellvertreter Dominik Kerschbaumer, Kommandant Walter Stamminger, Landtagsabgeordneter Willi Eigner, Kapellmeisterin Raffaella Heindl, Ehrenkommandant Franz Strnad und Gattin Edeltraud (v.l.). *Foto: Kacettl*

## Strudel aus dem Wienerwald

**1** Eine Delegation von 13 Personen aus der Leaderregion Elsbeere Wienerwald besuchte die Partnerregion Rakovski in Bulgarien. Mit von der Partie waren Leader Obmann Josef Ecker, Obmann-Stellvertreter der Wienerwald Initiative Region Wolfgang Luftensteiner, Vizebürgermeister Franz Tisch-Grubwieser aus Neustift-Innermanzing, Leadermanager Matthias Zawichowski und Projektleiterin Martina Bachtrögler. Auch die Mitglieder der WIR-Arbeitsgruppe Maria Rollenitz, Leo Rollenitz, Elfriede Schneider-Schwab und Franz Schwab, Ewald Figl, Stefan Buger mit Tochter Eva-Maria Buger reisten mit nach Bulgarien. Ebenfalls mit von der Partie war Wirt und Koch Franz Schwarzwaller aus Michelbach, der beim

kulinarischen Festival der Region Rakovski einen Elsbeerkrautstrudel zubereitet hat. Die für die Region Wienerwald traditionellen Nuss- und Mohnstrudel wurden ebenfalls nach Bulgarien mitgenommen, damit die Besucher des kulinarischen Festivals auch diese Köstlichkeiten verkosten konnten.

## Heimspiel vor 7.000 Besuchern

**2** Das Heimspiel von Neo-Purkersdorfer Rainhard Fendrich wurde zum totalen Triumph. Weit über 7.000 Menschen legten das Purkersdorfer Ortszentrum lahm und sorgten für eine noch nie da gewesene Stimmung in der Wienerwaldmetropole.

Den absoluten Höhepunkt erreichte die Stimmung beim Gastauf-

tritt von Austropop-Ikone Wolfgang Ambros. Die beiden Musiklegenden spielten an der Geburtsstätte von „Austria 3“ in Erinnerung an ihren verstorbenen Freund Georg Danzer mehrere A3-Klassiker.

Bürgermeister Karl Schlögl durfte im Nikodemus-VIP-Bereich viele prominente Gesichter und zahlreiche Medienvertreter begrüßen. Allen voran Landeshauptmann Erwin Pröll, die Kabarettisten Monica Weinzettl und Gerold Rudle, Christoph Fälbl sowie Alf Poier, die Ex-Minister Claudia Bandion Ortner und Robert Lichal, Rad-Legende Gerhard Zadrobilek, ORF-Wettermann Marcus Wadsak mit Gattin ATV-News-Lady Sylvia Saringer, Money Maker Alexander Rüdiger, Generalprokurat Werner Pleischl, Nationalrat Hannes Weninger, Ergo-Chef Ingo Lorenzoni, Wien-Energie-Manager Josef Spazierer, Lenus-Phar-

ma-Managerin Brigitte Annerl, Hypo-NÖ-Chef Peter Harold, Stadthalten-Boss Wolfgang Fischer mit Gattin Onka Takats, Hans und Kathi Slauf, Ex-Nationalrat Alfred Schöls und viele mehr.

## Neues Haus für FF Steinbach

**3** Neun Jahre hatte es gedauert, nun war es endlich soweit: Die Eröffnung des neuen Hauses der Freiwilligen Feuerwehr Steinbach konnte über die Bühne gehen. Beim Festakt, der von der Blasmusikkapelle Steinbach-Mauerbach unter Kapellmeisterin Raffaella Heindl begleitet wurde, regnete es Auszeichnungen und Dankesworte. Mitbringsel hatten Bernd Ludwig, Wehrführer der hessischen Partnerfeuerwehr Steinbach in der Gemeinde Burghaun und Bürgermeister Peter Buchner dabei. Kommandant Walter Stamminger bekam einen schweren Stein, der das Mauerbacher Wappen und die Inschrift der FF-Steinbach trägt. Vom neuen Haus und dem hohen Engagement der vielen in den Bau involvierten Freiwilligen zeigten sich Landtagsabgeordneter Willi Eigner, Bundesrat a.D. Alfred Schöls, Wirtschaftsbund-Obmann Franz Strnad, Bezirksfeuerwehrkommandant Peter Ohniwas, Abschnittsfeuerwehrkommandant Viktor Weinzinger sowie Ehrenkommandant Franz Strnad und Ehefrau Edeltraud Strnad begeistert. Als Patinnen für das Feuerwehrhaus und das neue Fahrzeug wurden Ulrike Buchinger-Gutmann und Monika Rautner gewürdigt.



**1** Typische Köstlichkeiten brachte die Delegation aus dem Wienerwald zum Besuch in der Partnerregion Rakovski mit. Elsbeerkraut-, Nuss- und Mohnstrudel wurden gemeinsam verkostet. *Foto: privat*